

Der Nikolaus zu Besuch bei den Wagenbauern des KCC Goch

(RP) Tolle Arbeit will belohnt werden – und darum hat der Nikolaus auch den Wagenbauern des KCC Goch 1994 am 11. Dezember einen Besuch abgestattet. Und auch wenn er die fleißigen Handwerker an diesem Tag nur „in kleiner Runde“ angetroffen hat, so durfte er schon einmal einen Blick auf den Wagen werfen, mit dem die Grün-Weißen den AKV beim Rosenmontagszug 2014 unterstützen werden.



Einen exklusiven Einblick erhielt der Mann mit der roten Robe. FOTO: PRIVAT